

Dandim 0619/Purwakarta Buka Latihan Intelejen Teritorial dan Tempur Terintegrasi

Agus Subekti - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Mar 1, 2023 - 13:26



PURWAKARTA - Kodim 0619/Purwakarta melaksanakan upacara pembukaan latihan intelejen teritorial dan tempur terintegrasi di lapangan upacara Makodim 0619/Purwakarta Jalan K.K. Singawinata Kelurahan Nagri Kidul Kecamatan Purwakarta Kabupaten Purwakarta, pada Rabu (1/03/2023).

Kegiatan tersebut dibuka oleh Dandim 0619/Purwakarta Letkol Arm Andi Achmad Afandi melalui Kasdim 0619/PWK Mayor Arm Sulkhan Prakarsa dan di ikuti oleh

komponen utama, cadangan, dan pendukung, namun di ikuti juga oleh personil Polres Purwakarta, Damkar, Satpol-PP, BPBD, FKPP, PPM, Hipakad, Mahasiswa dan Komunitas Dron.

Latihan terintegrasi tersebut akan dilaksanakan selama 18 hari terhitung hari ini Rabu 1 Maret sampai dengan 18 Maret 2023. Dengan kegiatan Minggu pertama dengan materi teori, Minggu kedua Materi Dril Teknis dan Minggu ketiga dengan Materi Dril Taktis (Aplikasi, red)

Dalam sambutan atau paparan, Dandim 0619/Purwakarta Letkol Arm Andi Achmad Afandi melalui Kasdim Arm Sulhan Prakarsa menyampaikan latihan intelejen teritorial dan tempur terintegrasi, memiliki nilai strategis sebagai upaya pembinaan personel Intelijen, Teritorial dan Tempur guna memelihara dan meningkatkan kemampuan dalam melaksanakan tugas sehingga selalu siap dan peka terhadap setiap ancaman yang mungkin timbul di wilayah Kodim 0619/Purwakarta.

"Maksud dan tujuan dilaksanakan latihan ini adalah untuk menguji kesiapsiagaan Satuan Komando Kewilayahan dalam menghadapi situasi dan kondisi apabila terjadi hal hal yang tidak diinginkan seperti adanya bencana alam, rongrongan dari pihak pihak-pihak tertentu yang sekiranya mengganggu keamanan ketertiban wilayah," ungkapnya.

Lanjut Kasdim, dalam mengatasi hal tersebut, Kodim 0619/Purwakarta sebagai Satuan Komando Kewilayahan menggerakkan seluruh kemampuan yang ada di Wilayah Purwakarta baik Komponen Utama, Komponen Cadangan dan Komponen Pendukung yaitu sumber daya manusia, sumber daya alam maupun sumber daya buatan untuk digunakan dalam pertahanan wilayah.

"Harapan yang ingin dicapai dalam pelaksanaan kegiatan latihan ini adalah terciptanya Kemanunggalan TNI dan Rakyat dalam menghadapi Ancaman, Gangguan, Hambatan serta Tantangan yang akan merongrong Stabilitas Nasional," tegasnya

Sementara, ketertiban personil yang mengikuti upacara pembukaan latihan intelejen teritorial dan tempur terintegrasi di Kodim 0619/Purwakarta sebanyak 175 personil.
